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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

UM SIMPLES "BOA NOITE"
Tio Flávio

Todos os dias eu faço caminhada à noite. Não é um hábito
que eu tinha, infelizmente, mas a necessidade e o alerta do
meu vestuário lutando para entrar no meu corpo me fizeram
deixar a preguiça de lado e sair de casa. Vou confessar que
se eu for parar para pensar, acho mil desculpas: frio, calor,
cansaço, trabalho, leitura e por aí vai.

Assim, resolvi vestir a roupa, ainda que apertada, pegar
um aparelhinho antigo que eu tenho para ouvir minhas músi-
cas selecionadas e sair, sem pensar. Eu geralmente faço isso
após as 22 horas e devo caminhar uns 40 minutos.

Antes de sair é um suplício, mas estando na rua, a cami-
nhada é uma delícia. Observo a arquitetura da cidade, aprovei-
to para fazer os exercícios vocais que a minha fonoaudióloga
passou e vou caminhando e cantando, literalmente.

Coloco as músicas bem altas e ando, na verdade viajo,
naquilo que vou ouvindo. Passo por bares lotados, batendo
palmas no ritmo da música - ao menos suponho que eu esteja
no ritmo. Canto sem medo de ser feliz, o que deixa mais leve
a minha alma do que o próprio corpo em si.

Um dia, passando em frente ao fórum de Belo Horizonte,
no lado inverso de sua calçada, estava cantando: "apesar de
termos feito tudo, tudo ....". Um senhor, 64 anos, sentado
numa caixa de papelão, com uma manta cobrindo as pernas,
olhos vigiando algo num fogareiro improvisado no meio fio,
impulsivamente me pergunta: "É Elis?".

Como eu estava com o volume alto, não ouvi a pergunta. A
perna já andando sozinha, pelas ruas "conhecidas", deram
uns passos a mais até que eu me atentasse para sua pergun-
ta e voltasse, falando com ele: "opa, tudo bom? Não entendi".

Ele repetiu: "é Elis, né?"
Eu disse que sim, que gostava muito das músicas de

Belchior e que "Como nossos pais" na voz da Elis me sugava
do agora e me jogava ali, na plateia, anos atrás. Lógico que
não falei assim, mas é o que pensei depois, analisando como
que a música consegue nos transportar no tempo.

Ele me disse que gosta muito de MPB e, também, das
músicas do Belchior.

Começamos uma conversa rápida e eu o perguntei, des-
pretensiosamente, na verdade curiosamente, o porquê de ele
não ir a um albergue para ter um pouco mais de "conforto".
Ele explicou que lá tem muito percevejo e que no dia seguinte
tem que comprar remédio para as feridas causadas pelo incô-
modo companheiro dos beliches dos albergues. E, para o re-
médio, ele não tinha dinheiro.

Aí perguntei se a rua era fria, pois eram 22h30, aproxima-
damente, e não havia mais ninguém transitando, até mesmo
os carros eram escassos. Ele me explicou que por ali ficam

PSL em Paraíso
O vereador Antonio César Picirilo desde o início de novembro
de 2021 presidente da Comissão Provisória do Partido Social
Liberal (PSL) em São Sebastião do Paraíso. O mandato
iniciado em 4/11 se estenderá até o próximo dia 4 de maio
deste ano. A diretoria se completa com Rodrigo Lima na vice-
presidência, Thiago Vasconcelos Pedro (secretário-geral),
Claudio Santana da Mata (secretário), Antonio Marcos
Piccirillo é o primeiro tesoureiro, Whasington Zanin, segundo
tesoureiro, e Mírian Primo, vogal.
NA CONTA
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso informou que na
sexta-feira, 4, foi feito o pagamento aos servidores públicos
municipais referente ao salário de janeiro, em chamada única.
Como vem ocorrendo desde janeiro de 2021 a administração
tem feito o empenho para que os salários sejam pagos
rigorosamente em dia, não tendo havido nenhum atraso. Ainda
referente a este mês o valor já vem atualizado em 10,06%
que é o valor da correção da inflação do ano passado aprovado
pela Câmara dos Vereadores. Não só em Paraíso, mas
também nas cidades vizinhas como São Tomás de Aquino,
Jacuí e Itamogi o Legislativo adotou o mesmo procedimento,
atualizando os valores dos salários dos servidores e também
dos agentes políticos.
ORDINÁRIA
Na próxima segunda-feira, 7, acontece o retorno das Sessões
Ordinárias  na Câmara Municipal em São Sebastião do
Paraíso. A partir das 19 horas acontecerá a abertura oficial
dos trabalhos do 1º Período Legislativo do ano de 2.022. É o
segundo ano de mandato dos atuais vereadores que quando
chegar ao final deste ano terá completado metade do tempo
para os quais foram eleitos. Como este é um ano eleitoral,
fica a expectativa de que alguns embates serão mais
acalorados do que os demais. Até o momento os vereadores
Vinício Scarano Pedroso e José Luiz das Graças “Érika” já
demonstraram interesse em participar do pleito como
candidatos a deputados.
PRAZO
Faltam apenas três meses para o fechamento do cadastro
eleitoral. Os eleitores têm até 4 de maio para solicitar a 1ª
via, transferência, atualização e regularização do título.
Embora as Eleições 2022 devam ocorrer somente em outubro,
deste ao, dentro do prazo de três meses vence o prazo
bastante importante para as eleitoras e eleitores que é o
cadastramento que habilita a pessoas ara estar apta a votar.
A regularização precisa ser solicitada por 1.251.064 de
eleitores mineiros que estão com o título cancelado. Isso
equivale a 6,94% do eleitorado total, que é de pouco mais de
18 milhões.
CONSCIENTIZAÇÃO
O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento
Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso (Cidassp),
realizou na manhã da quarta-feira, 2 de fevereiro, a troca de
óleo usado por litros de óleo novos e arroz que serão rateados
entre os municípios consorciados. A ação faz parte de um
convênio do consórcio e uma parceria junto com o Lions Clube
e a Brejeiro. A iniciativa tem por o objetivo dar a destinação
correta desse material e ajudar na preservação do Meio
Ambiente. Os alimentos são repassados para famílias
carentes, formando assim um ciclo de conscientização.
PARQUE
O vereador Vinício Scarano Pedroso divulgou nesta semana
que foi entregue ao prefeito Marcelo Morais o projeto oficial
para a construção do Parque Municipal, projetado para ser
construído na região do bairro Alto Paraíso. A proposta vem
sendo trabalhada em conjunto com o vereador Juliano Carlos
Reis (Biju). A iniciativa teve a participação do escritório MHM
Estúdio que também deu a sua contribuição para a elaboração
do projeto.  A proposta de construção do Parque Municipal
foi lançada ano passado quando das comemorações dos 200
anos de Paraíso. O espaço possui área institucional de 1.123
m².
PREPARATIVOS
A Universidade Federal de Lavras (UFLA) continua com os
preparativos para dar início as atividades no campus de São
Sebastião do Paraíso. Foram divulgados mais dois editais
para a aquisição de bens e serviços para a instituição. Uma
das medidas prevê a contratação de vigias para a unidade
local, com abertura dos envelopes no próximo dia 9 de fevereiro.
Em outro processo consta a aquisição de equipamentos de
áudio, vídeo e foto, além de mobiliários, cujo o resultado da
licitação será conhecido no próximo dia 15 de fevereiro.
POLÊMICA
Nesta segunda-feira, 7 de fevereiro, acontece a polêmica volta
as aulas na maioria das escolas municipais, estaduais e
particulares. As opiniões são as mais diversas se as
atividades poderiam esperar mais um pouco para serem
imunizadas até que se avançasse o processo de vacinação
das crianças. Há quem defenda que uma vez estando
imunizados, os professores, trabalhadores da educação, bem
como todos os profissionais do setor, muitos delas até com
a dose de reforço, seria de bom alvitre que os alunos, todos
eles, estivessem vacinados em pelo menos uma dose. Não
é questão de unanimidade e sim um caso de bom senso.
Pode ser que as escolas abram suas portas e depois tenham
de fechar, caso ocorra altas taxas de contaminações pela
covid-19.
NOVAS REGRAS
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do Paraíso
divulgou comunicado em suas redes sociais informando que
a partir da próxima quinta-feira, dia 10, exigirá cadastro prévio
para doulas e fotógrafos que participarão do parto contratados
pela gestante. Após o cadastro com apresentação da
documentação exigida será emitido um termo de autorização
de entrada e permanência destes profissionais dentro da
unidade, com validade de um ano. A autorização não é emitida
no dia do parto e sim com a devida antecedência.
Recomenda-se que o cadastro seja efetivado ao longo da
gestação. Outras informações sobre o assunto podem ser
obtidas pelo telefone 3539-1300.
PROTOCOLOS
Foi divulgado nesta semana o protocolo a ser seguido pelas
equipes, leia-se atletas, comissão técnica, dirigentes,
arbitragem e demais participantes da Copa do Comércio e
Industria que será realizada em São Sebastião do Paraíso. A
competição tem o apoio da Prefeitura, através da Secretaria
Municipal de Esportes. Conforme anunciado os jogos serão
realizados com portões fechados para o público, com acesso
permitido apenas para funcionários, atletas, árbitros, organiza-
dores, equipes de transmissão, ambulância, Guarda
Municipal e seguranças. Haverá controle  de acesso ao ginásio
e também na quadra, onde os atletas já deverão chegar
uniformizados. Será obrigatório o uso de máscara.
RESTRIÇÕES
As equipes deverão chegar 30 minutos antes do jogo e será
permitida a entrada de 15 atletas e três pessoas da comissão
técnica de cada time, devidamente inscrito na pré-súmula.
Haverá aferição de temperatura que deve ser abaixo de 37,4º,
uso de álcool em gel. O acesso aos vestiários se dará apenas
para necessidades fisiológicas, não será permitido banhos e
para o acesso deverá ser requisitada a chave junto a mesa
diretora. Um funcionário ficará responsável pela fiscalização
do uso de máscara e o cumprimento das normas regula-
mentadoras e das medidas de segurança contra a Covid-19.

os garotos de programa e alguns carros que passam são para
vê-los, por curiosidade ou interesse no que têm a oferecer.

"Se a rua era fria? Sim". E ele usou uma metáfora para
explicar:

"Aqui parece um universo. Eu fico só observando. As pesso-
as passam pra cima e pra baixo, no celular, cabeças baixas,
talvez buscando o chão para não caírem. Elas passam como
planetas, sem se tocarem, se cumprimentarem, um planeta
indo e outro vindo". Nessa hora ele mexia lentamente com as
mãos para mostrar os movimentos do que me contava.

E continuou: "as pessoas ficam muito detidas em si mes-
mas, parece que elas se fecham aos outros. E acho que isso
aconteceu comigo também, fui me fechando. Eu não mexo
com ninguém, só te chamei porque empolguei com a música
e num impulso te perguntei".

Mas, aí vem o algo que me impactou nessa conversa. Ele
disse: "também te perguntei porque sei que ninguém me ouve.
Quando vi que você ouviu, rezei para você desistir e voltar para
o seu caminho. Eu acho que eu também acabei me fechando
em mim mesmo".

Por certo as pessoas que passam pela avenida Augusto
de Lima não vão sair cumprimentando umas às outras. Eu
também passei por ele, tarde da noite, sem ninguém na rua
além de nós e o ignorei.

Claro, essa é uma conversa, ou um fragmento dela, que
tem muito mais riqueza em seu contexto. Mas saí dali pen-
sando no quanto de história há em cada vida que cruza os
nossos caminhos.

Lembrei de uma experiência que li a respeito da biblioteca
humana da Dinamarca, que completa 22 anos em junho. Em
amplas salas, ou por seus espaços abertos, os seus
frequentadores vão para "ler" em vez de livros, pessoas. São
voluntários, geralmente de grupos estereotipados da socieda-
de, como diz Belchior na música alucinação: "um preto, um
pobre, um estudante, uma mulher sozinha", todos carregados
de histórias de suas vidas para compartilharem com quem
queira aumentar sua riqueza cultural.

Fico ainda mais animado, agora, nas caminhadas, ao pas-
sar por algumas pessoas nas ruas e cumprimentá-las: famílias
em frente aos hospitais por onde passo, motoristas de ônibus
nos pontos finais, moradores de rua e garotos de programa.

Percebi que a maioria olha com desconfiança ou susto,
outras dão um boa noite cheio de vigor, outras nem respon-
dem, talvez até sem reação. Mas, o mais engraçado, é que
são reações bem diferentes para um simples "boa noite".

(Hoje em Dia 28/01/2022)
Tio Flávio Palestrante, professor e criador do

movimento voluntário Tio Flávio Cultural
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F A L E C I M E N T O S
29/01 - Dimas Aparecido de Paula, 46 anos
29/01 - Francisco Carlos, 64 anos
29/01 - Vitor Pereira Dias Filho, 59 anos
29/01 - Evandro Dias, 55 anos
30/01 - Aparecida Teixeira de Carvalho, 63 anos
30/01 - Else do Carmo Machado, 100 anos
30/01 - Maria do Rosário Sobrinho, 77 anos
31/01 - José Cristiano Romeiro, 69 anos
31/01 - Paulo Sérgio da Silva, 50 anos
01/02 - Ivon Mario da Silva, 51 anos
01/02 - Enrico Adrian dos Reis Pádua, 2 meses
02/02 - João Batista da Silva, 78 anos
02/02 - Roberto Horvat, 71 anos
04/02 - Diomar dos Santos, 81 anos

AVISO DE LICITAÇÃO
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 007/2022, Tipo Maior Desconto por
item, Objeto: “Registro de preços para futuras aquisições de peças e
acessórios automotivos originais ou genuínos e novos, para a ma-
nutenção de veículos da frota e convênios da Prefeitura Municipal
de São Tomás de Aquino, com maior desconto sobre a tabela TRAZ
VALOR, com garantia”. A abertura será dia 17 de fevereiro de 2022, às
09:00 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino. mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 04 de
fevereiro de 2022. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO
MUNICÍPIO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO-MG

CNPJ 23.781.024/001-20

ATO DE CONVOCAÇÃO nº 004/2022

DANIEL TALES DE OLIVEIRA, Presidente do Conselho Administra-
tivo do INPAR, no uso de suas atribuições legais;

Considerando a homologação do resultado final do Concurso Públi-
co Edital nº 001/2019 efetuada pela    Portaria nº 04/2022 de 10 de
janeiro de 2022;

Considerando a desistência do 1º colocado Procurador Jurídico
registrado em termo de desistência datado de 02 de fevereiro de 2022,
conforme Edital do Concurso Público Edital nº 001/2019 efetuado pela
Portaria nº 04/2022 de 10 de janeiro de 2022;

CONVOCA a partir dessa data o seguinte candidato aprovado para
o cargo abaixo relacionado:

Procurador Jurídico
2º colocado: NICOLE BUENO ALMEIDA
O candidato acima convocado terá um prazo de 15 (quinze) dias a

contar da data deste ato de convocação para apresentação dos docu-
mentos junto a Gerência de Recursos Humanos. A não apresentação
dentro desse período será considerada para todos os fins de posse
como desistência do candidato.

São Sebastião do Paraíso, 03 de fevereiro de 2022.
DANIEL TALES DE OLIVEIRA

Presidente do Conselho Administrativo do INPAR
Pça dos Imigrantes nº 100 - Bairro Lagoinha - CEP: 37.950-000 São Sebastião do Paraíso/MG

Fone/fax: (35) 3558-4816 - e-mail: .inparssp@gmail.com.br - site: www.inparssp.mg.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 24/22, Pregão Eletrônico nº 12/22, R.P. nº 03/
22, abertura dia 22/02/22, 08h, para “Registro de preços para eventual
aquisição de gêneros alimentícios em geral para manutenção da merenda
escolar”; Proc. nº 30/22, Pregão Pres. nº 14/22, abertura dia 17/02/22,
08h, para “Aquisição de Climatizadores Evaporativos”; AVISO DE
RETIFICAÇÃO I  do Proc. nº 27/22, Pregão Pres. nº 13/22, para
“Contratação de empresa especializada para a locação de impressoras
multifuncionais”, alterando-se a data prevista de abertura para o dia 18/02/
22, às 08h; AVISO DE ADIAMENTO do Proc. nº 14/22, Pregão Pres. nº
08/22, para “Aquisição de materiais e equipamentos de uso escolar e de
escritório”, com data prevista para abertura no dia 08/02/22, às 08h, onde
será redesignada a realização da sessão. Os editais, a retificação e o extrato
de adiamento, estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura
Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul
das 09h às 16h e nos sites www.itamogi.mg.gov.br e www.comprasnet.gov.br.
Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-mail
licitacao@itamogi.mg.gov.br. 04/02/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais, homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 01/22, Pregão Pres. nº 01/22, cujo objeto é “Aquisição de gás
medicinal (oxigênio) armazenados em cilindros”, com a empresa TOR
SOLDA LTDA, CNPJ 03.580.816/0001-20, pelo valor global de R$
344.625,00, (29/01/22); Proc. nº 03/22, Pregão Pers. nº 03/22, cujo
objeto é “Aquisição de aparelhos de academia ao ar livre”, com a empresa
DELVA FABRICACAO DE PECAS EM METAIS LTDA, CNPJ 09.135.430/
0001-95, pelo valor global de R$ 27.000,00, (04/02/22); Homologa e firma
ARP ref. ao Proc. nº 15/22, Pregão Pers. nº 09/22, R. P. nº 01.22, cujo
objeto é “Registro de preços para eventual aquisição de material hidráulico,
elétrico, de construção e correlatos, para atender a demanda dos diversos
departamentos desta Prefeitura Municipal”, com as empresas: VIDRACARIA
ITAMBOX LTDA – ME, CNPJ 05.129.852/0001-05, pelo valor global de
R$ 23.996,00; MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ
15.546.918/0001-08, pelo valor global de R$ 424.097,90; ALINE NICACIO
ME, CNPJ 14.304.445/0001-70, pelo valor global de R$ 58.902,20; R.D.
VELANI - ELETRICA – ME, CNPJ 21.329.429/0001-05, pelo valor global
de R$ 28.200,00; DENISE MOREIRA DA SILVA 03588964606, CNPJ
18.966.588/0001-06, pelo valor global de R$ 55.068,95; COMERCIAL
VIEIRA E RESENDE LTDA, CNPJ 42.232.672/0001-72, pelo valor global
de R$ 72.112,50, (04/02/22); Ratifica e firma Contrato ref. ao Proc. nº 29/
22, Inex. nº 05/22, Cred. Nº 02/22, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO
de profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de
serviços de consultas/exames especializados em Oftalmologia e Ressonâncias
Magnéticas”, com a empresa CLINICA DE ULTRA SONOGRAFIA
SOCIEDADE LTDA, CNPJ 02.513.826/0001-80, pelo valor global de R$
4.870.000,00, (04/02/22); Torna Público: 1º Termo Aditivo ao Contrato
nº 10/21 ref. ao Proc. nº 16/21, Inex. nº 01/21, com a empresa: CLINICA
MEDICA BRODOWSKI LTDA, CNPJ 64.929.532/0001-90, pelo valor
global de R$ 111.000,00 (22/01/22); 1º Termo Aditivo ao Contrato nº
12/21 ref. ao Proc. nº 26/21, Inex. nº 02/21, com a empresa: CLINICA
MEDICA FELIPPE BENDAZZOLI LTDA, CNPJ 22.331.238/0001-32,
pelo valor global de R$ 181.608,00 (26/01/22); 1º Termo Aditivo ao
Contrato nº 17/21 ref. ao Proc. nº 33/21, Inex. nº 05/21, com a empresa:
LABORATORIO TAFURI DE PATOLOGIA LIMITADA, CNPJ 21.515.556/
0001-90, pelo valor global de R$ 156.480,00 (03/02/22). Itamogi/MG - 04/
02/22 - Ronaldo Pereira Dias – Prefeito
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Uma parceria firmada en-
tre a ACISSP (Associação
Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso)
e Sicoob Nossocrédito possi-
bilitou a liberação de R$ 10
milhões de reais em
microcrédito para empresas
associadas de São Sebastião
do Paraíso e outros R$ 5 mi-
lhões para empresas de São
Tomás de Aquino. O objetivo
é fomentar a economia local,
possibilitar investimentos nos
estabelecimentos comerciais,
em especial MEI, micro e pe-
queno empresário.

As condições de
contratação da modalidade de
crédito são especialmente vol-
tadas para empresas associa-
das ACISSP/CDL, taxa de ju-
ros fixa de 1,20% ao mês, com
carência de 180 dias, 12 par-
celas e limitadas ao valor de
R$ 30 mil por CNPJ. Essa
contratação de crédito é váli-
da até o dia 30 de junho de
2022. Para contratar o crédi-

Parceria entre ACISSP e SICOOB Nossocrédito
libera R$ 15 milhões em créditos

Os valores são para comerciantes associados de São Sebastião do Paraíso e São Tomás de Aquino adimplentes.
Taxas de juros, carência e forma de pagamento buscam facilitar o microcrédito para empreendedores das duas cidades

Um estudo realizado pela
Visa Back to Business revelou
que a grande maioria dos em-
presários brasileiros está espe-
rançosa com relação a 2022.
Segundo o levantamento, 97%
das micro e pequenas empre-
sas brasileiras se dizem otimis-
tas com o futuro do seu negó-
cio, o maior nível de otimismo
registrado no histórico da pes-
quisa.

Foram ouvidos empreende-
dores de nove países, incluído
o Brasil e os resultados ainda
apontam o desejo de aumentar
a digitalização dos pagamentos,
utilizando principalmente mei-
os como cartões de crédito,
débito e no caso do Brasil, es-
pecialmente o Pix.

As empresas brasileiras já
caminham nesse sentido, con-
forme aponta o estudo, a mai-
oria dos pequenos empreende-

Pesquisa aponta otimismo das
pequenas e médias empresas para 2022

Outra tendência mostrada no mesmo levantamento é do aumento do uso de pagamentos digitais
que no Brasil foi impulsionado pelo Pix, além da importância do e-commerce para o segmento
dores brasileiros (58%) disse
que já opera ou pretende ope-
rar totalmente sem dinheiro em
espécie nos próximos dois
anos e 92% dos empresários
brasileiros disseram que pla-
nejam aceitar alguma forma
de pagamento digital já em
2022

Outra tendência identificada
na pesquisa é o crescimento do
e-commerce entre os micros e
pequenos empresários. As ven-
das online impulsionaram os
negócios brasileiros sendo que
96% das pequenas empresas
do país, com presença online,
dizem ter sobrevivido à pande-
mia graças ao e-commerce, que
respondeu por 53%, em mé-
dia, do faturamento. Nesse
sentido os empreendedores dis-
seram que para buscar melho-
res oportunidades para alcan-
çar novos clientes irão investir

mais em marketing (53%), au-
mentar a presença na mídia
social (46%) e aceitar novas
formas de pagamento (45%).

Além disso, para 93% das
micros e pequenas empresas
brasileiras pesquisadas, aceitar
novas formas de pagamento é
fundamental para seu cresci-
mento, sinalizando que os pa-
gamentos digitais não são mais
um meio de se reinventar e so-
breviver, mas de crescer em
um mundo de novas realidades
digitais.

O estudo também ouviu
consumidores. O levantamen-
to revela que 97% dos com-
pradores brasileiros pretendem
continuar usando pagamentos
digitais tanto quanto, ou até
mais, do que em 2021.

Além disso 53% disseram
que já abandonaram uma com-
pra porque o vendedor não

aceitava meios eletrônicos e
76% disseram que, devido à
pandemia, passaram a dar pre-
ferência aos pagamentos digi-
tais, mudando sua forma de
comprar. Em 2022, 91% dos
consumidores brasileiros pla-
nejam comprar tanto quanto,
ou até mais, de pequenas em-
presas.

Atenta ao novo momento
do varejo, a ACISSP/CDL tem
atuado de forma a auxiliar e
instrumentalizar os seus asso-
ciados para diversificar os mei-
os de pagamento utilizados no
comércio local. Recentemente
a associação realizou um cur-
so de treinamento aos seus as-
sociados para utilização do Pix
pelos comerciantes paraisen-
ses, com muito empresários
participando da capacitação.

E a nova diretoria da asso-
ciação já anunciou e iniciou os

atendimento da ACISSP/CDL
na cidade e a liberação de R$
5 milhões em créditos para os
empresários daquela localida-
de é o primeiro benefício da
associação disponibilizado
através da parceria com o
Sicoob Nossocrédito.

"Estamos contentes com
essa deferência do Presiden-
te do Sicoob Nossocrédito,
Leonardo Diogo, com a
ACISSP/CDL. Em sua visita
anunciou um produto que pode
incentivar nossos pequenos e
micro empreendedores a re-
tomarem o fôlego de investi-
mento e crescimento através
de crédito com taxas baixas e
condições competitivas. Da
mesma forma anunciamos
nosso primeiro benefício para
São Tomás de Aquino, no qual
estive reunido com o prefeito
Daniel e onde vamos instalar
uma unidade da nossa associ-
ação. Essas ações são impor-
tantes meios de fomento eco-
nômico e fortalecimento regi-
onal", comemorou o Presiden-
te da ACISSP/CDL, Dr.

estudos para desenvolvimento
e implantação de uma platafor-
ma de Market Place que dis-
ponibilizaria os produtos e ser-
viços de seus associados em
uma plataforma única, com
meios digitais de pagamento, o
que garante a segurança para
compradores e vendedores,
com diversidade de produtos,
entregas rápidas e possibilida-
de de ampliação das vendas dos
pequenos e microempreende-
dores da cidade para outras lo-
calidades do país, já que esse
espaço virtual de negócios es-
taria inserido na rede mundial
de computadores.

“Enxergamos a nova reali-
dade mundial, acelerada pela
pandemia do corona vírus,
como uma oportunidade de in-
serção dos comerciantes parai-
senses no mercado global da
internet e essa plataforma digi-

tal de venda que estamos de-
senvolvendo será disponibi-
lizada pela ACISSP/CDL para
que nossos associados possam
ser inseridos nesse cenário.
Além de fomentar as vendas
locais onde o consumidor po-
derá encontrar uma grande va-
riedade de produtos, comparar
preços e escolher, dentre vári-
as possibilidades, aquele que
melhor atende seus requisitos”,
analisou o presidente da
ACISSP/CDL, Dr. Matheus
Colombaroli.

“Nossa ideia é que o comér-
cio local entre no e-commerce
competindo nas vendas online,
porém mantendo a pessoalida-
de com seus clientes e permi-
tindo uma entrega rápida, no
mesmo dia da compra e com a
garantia da entrega na cidade”,
completou Colombaroli.

(Assessoria Comunicação ACISSP/CDL)

to o empresário pode procu-
rar qualquer agência Sicoob
Nossocrédito.

Essa modalidade de crédi-
to foi apresentada pelo presi-
dente da cooperativa Sicoob
Nossocrédito Leonardo Lima
Diogo em visita ao dirigente
da ACISSP/CDL, Dr.
Matheus Colombaroli. O ob-
jetivo é fortalecer a parceria
entre as instituições, benefici-
ar os associados da instituição
comercial e fomentar a eco-
nomia das comunidades aten-
didas. "Estamos unindo os pre-
ceitos cooperativistas e
associativistas de forma a in-
centivar os micros e pequenos
negócios com a concessão de
crédito barato e importante
para o giro econômico local.
E aproveitamos para reafir-
mar nossa posição como par-
ceiro da ACISSP/CDL em
todos os momentos", explicou
Leonardo Lima Diogo.

No caso de São Tomás de
Aquino, o prefeito Daniel
Ferreira da Silva solicitou a
instalação de uma unidade de

Matheus Colombaroli.
O empreendedor que se in-

teressar em contratar o cré-
dito podem entrar em contato

com a ACISSP/CDL pelo te-
lefone (35) 3539-4400, pelo
WhatsApp (35) 98845-4743,
obter mais informações pelo

site: www.acissp.com.br ou
procurar diretamente qualquer
agência do Sicoob
Nossocrédito.
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários moradores nos bair-
ros Alto Paraíso, Jardim Dani-
ela e América Vll, estão recla-
mando e com total razão, da
presença constante de vacas
soltas perambulando pelas vias
públicas e terrenos vagos dos
referidos bairros, dia e noite.

Conforme alegou um dos
reclamantes, (inclusive ele fil-
mou e registrou fotos do fato),
mostrando as vacas transitan-
do no leito da rua em meio de
veículos, precisando os condu-
tores diminuírem a velocidade
e desviar os veículos dos ani-
mais, para evitar acidentes.

Outra reclamação é que
moradores plantam árvores ou
verduras nos terrenos, e vacas
soltas comem estas plantações,

Animais soltos têm ocasionado transtornos e
moradores solicitam providências à Prefeitura

e até lixos. Através do JS os
reclamantes solicitam do de-
partamento da Prefeitura, res-
ponsável pela fiscalização e
apreensão de animais soltos
transitando pelos logradouros
públicos de São Sebastião do
Paraiso, para recolher referidos
animais e os levar para um lo-
cal devido e adequado para tal.

Por Karine Melo
Repórter da Agência Brasil
Brasília

Uma cerimônia no Palácio
do Planalto, nesta sexta-feira
(4), oficializou o reajuste de
33,23% para professores da
rede pública de educação bá-
sica. A portaria, assinada pelo
ministro da Educação, Milton
Ribeiro, e pelo presidente Jair
Bolsonaro, eleva de R$ 2.886
para R$ 3.845 o piso salarial
nacional da categoria.

Além do reajuste, foram
lançados no evento dois editais
com a oferta de 168 mil va-
gas em cursos de graduação
e pós-graduação para forma-
ção de professores. O primei-
ro é o da Universidade Aberta
do Brasil (UAB) e o segundo
edital é do Programa Nacio-
nal de Formação de Profes-
sores da Educação Básica
(Parfor).

“Em 2021 o protagonismo
foi dos profissionais da saú-
de, em 2022, o protagonismo
será dos profissionais de edu-
cação. Chega de usar os pro-
fessores e profissionais de
educação apenas como mas-
sa de manobra político-eleito-
ral. Está na hora de ações di-
retas. E uma ação direta é
essa, que respeita o profissi-
onal e dá a ele um ganho a
mais nessa situação”, ressal-
tou o ministro da Educação na
cerimônia.

PISO
O piso se aplica a profis-

sionais com formação em
magistério em nível médio -
vinculados a instituições de
ensino infantil, fundamental e
médio das redes federal, es-
tadual e municipal - que têm
carga horária de trabalho de
40 horas semanais. Segundo
a Confederação Nacional dos
Trabalhadores em Educação
(CNTE), a medida abrange
professores, diretores, coor-
denadores, inspetores, super-
visores, orientadores e plane-
jadores escolares em início

Presidente oficializa reajuste
de 33,23% para professores

de carreira. Segundo o Minis-
tério da Educação (MEC),
mais de 1,7 milhão de profis-
sionais serão impactados.

O reajuste está previsto
em lei de 2008. Segundo o
texto, o valor mínimo para os
docentes da educação básica
deve ser reajustado anualmen-
te em janeiro. Segundo enten-
dimento da CNTE e do go-
verno federal, o reajuste é
automático e deverá constar
do salário referente ao mês de
janeiro, a ser pago em feve-
reiro. Mas na prática não deve
ser assim já que os municípi-
os têm alegado dificuldades
financeiras para arcar com
esse reajuste.

DIVERGÊNCIAS
Um dia depois de o presi-

dente Jair Bolsonaro adiantar
o valor de reajuste do piso, a
Confederação Nacional dos
Municípios (CNM) criticou a
medida afirmando que o Exe-
cutivo federal coloca “em pri-
meiro lugar uma disputa elei-
toral” e joga a educação “pelo
ralo”.

À época, por meio de
nota, o presidente da entida-
de, Paulo Ziulkoski, destacou
que o critério de reajuste anual
do piso do magistério foi re-
vogado com a Lei 14.113/
2020, que regulamentou o
novo Fundo de Manutenc’aÞo
e Desenvolvimento da
Educac’aÞo Baìsica e de
Valorizac’aÞo dos Profissio-
nais da Educac’aÞo (Fundeb),

entendimento que, segundo
ele, foi confirmado pelo pró-
prio Ministeìrio da Educacão,
no dia 14 de janeiro, com ba-
se em parecer jurídico da Ad-
vocacia-Geral da UniaÞo
(AGU).

O Ministério da Educação,
por sua vez, informou que a
definição do valor se deu após
“estudo técnico e jurídico”,
que, segundo a pasta, “per-
mitiu a manutenção do crité-
rio previsto na atual Lei
11.738 de 2008”.

Pelas contas da CNM, o
reajuste anunciado pelo gover-
no federal, de 33,24%,  terá
impacto de R$ 30,46 bilhoÞes
nos cofres dos municípios,
“colocando os entes locais em
uma difícil situação fiscal e
inviabilizando a gestaÞo da
educac’aÞo no Brasil”.

“Para se ter ideia do im-
pacto, o repasse do Fundeb
para este ano seraì de R$ 226
milhoÞes. Com esse reajuste,
estima-se que 90% dos recur-
sos do fundo sejam utilizados
para cobrir gastos com pes-
soal”, ponderou o presidente
da CNM.

A entidade recomendou a
correção do piso pelo Índice
Nacional de Preços ao Con-
sumidor (INPC) medido nos
12 meses anteriores ao rea-
juste – a mesma métrica usa-
da na correção do salário mí-
nimo geral e orientou os pre-
feitos a não pagarem o valor
determinado pelo governo fe-
deral. O INPC fechou 2021

em 10,16%.
Para o ministro da Educa-

ção, os recursos existem e o
governo federal pode socor-
rer municípios que não con-
sigam pagar o reajuste.

“Vejo que há na mídia,
muitas vezes, discussão de
alguns gestores, sobretudo
municipais e estaduais, que
acham que o valor é muito
grande. Lembro de no final
do ano ter sido procurado por
alguns prefeitos e até gover-
nadores com dificuldades,
devido ao montante de recur-
sos da educação que tinham
de usar, e me perguntaram, o
que podemos fazer? Aí foram
bônus, computadores. . .Os
recursos existem e o gover-
no federal, já há previsão le-
gal, pode, de maneira justifi-
cada, socorrer eventualmen-
te um gestor que não consiga
cumprir esse montante”, afir-
mou.

O presidente Jair Bolsona-
ro também citou a polêmica e
afirmou que os recursos são
do governo federal. “Havia,
sim, pedidos de muitos che-
fes de executivo estaduais e
municipais querendo [reajus-
te] de 7%. O dinheiro é de
quem? Quem é que repassa
esse dinheiro para eles? So-
mos nós, o governo federal.
E a quem pertence a caneta
Bic para assinar a portaria?
Essa caneta Bic quem vai usar
sou eu”, declarou.

Semana
No evento, o presidente

citou ainda o que chamou de
“realizações da semana” como
o fim da exigência da prova
de vida do INSS, a entrega de
2 mil títulos de terra, além de
cerca de R$ 8 bilhões esque-
cidos por correntistas ao lon-
go dos últimos anos que se-
rão liberados. O sistema que
permite a consulta a valores
devidos por bancos a pesso-
as e empresas voltará a fun-
cionar somente em 14 de fe-
vereiro, segundo o Banco
Central.

(Agência Brasil)

Confederação dos municípios criticou medida

Por Wellton Máximo
Repórter da Agência Brasil
Brasília

A aplicação financeira
mais tradicional dos brasilei-
ros iniciou o ano com retirada
recorde. Em janeiro, os brasi-
leiros sacaram R$ 19,67 bi-
lhões a mais do que deposita-
ram na caderneta de poupan-
ça, informou hoje (4) o Banco
Central (BC).

Essa foi a maior retirada
líquida registrada para todos os
meses desde o início da série
histórica, em 1995. O recorde
anterior tinha sido registrado
em janeiro do ano passado,
quando os saques tinham su-
perado os depósitos em R$
18,15 bilhões.

Tradicionalmente, o pri-
meiro mês do ano é marcado
pelo forte volume de saques
na poupança. O pagamento
de impostos e despesas como
material escolar e parcelamen-
tos das compras de Natal
impactam as contas dos bra-
sileiros no início de cada ano.

No ano passado, a pou-
pança tinha registrado retira-
da líquida de R$ 35,5 bilhões.
A aplicação foi pressionada
pelo fim do auxílio emergen-
cial, pelos rendimentos baixos
e pelo endividamento maior
dos brasileiros. A retirada lí-
quida – diferença entre sa-
ques e depósitos – só não foi
maior do que a registrada em
2015 (R$ 53,57 bilhões) e em
2016 (R$ 40,7 bilhões). Naque-
les anos, a forte crise econô-
mica levou os brasileiros a
sacarem recursos da aplica-
ção.

RENDIMENTO
Até recentemente, a pou-

pança rendia 70% da Taxa
Selic (juros básicos da econo-
mia). Desde dezembro do ano
passado, a aplicação passou a
render o equivalente à taxa
referencial (TR) mais 6,17%
ao ano, porque a Selic voltou
a ficar acima de 8,5% ao ano.
Atualmente, os juros básicos
estão em 10,75% ao ano.

O aumento dos juros, no
entanto, foi insuficiente para
fazer a poupança render mais
que a inflação. Nos 12 meses
terminados em janeiro, a apli-
cação rendeu 3,06%, segun-
do o Banco Central. No mes-
mo período, o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor-
15 (IPCA-15), que funciona
como prévia da inflação ofici-
al, atingiu 10,20%. O IPCA
cheio de janeiro será divulga-
do na próxima quarta-feira (9)
pelo Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística (IBGE).

Caso a inflação caia nos
próximos meses, a caderneta
pode voltar a ter rendimento
positivo. Para este ano, o bo-
letim Focus, pesquisa com ins-
tituições financeiras divulgada
pelo Banco Central, prevê in-
flação oficial de 5,10% pelo
IPCA.

Com a atual fórmula, a
poupança renderia cerca de
7%, caso a Selic permaneces-
se em 10,75% durante todo o
ano. O rendimento pode ser
um pouco maior se o Banco
Central continuar a aumentar
a taxa Selic nas próximas reu-
niões do Comitê de Política
Monetária.

(Agência Brasil).

Poupança tem
retirada líquida de
R$ 19,67 bilhões

em janeiro
Saques mensais são os maiores
da série histórica, desde 1995

Também que o órgão pú-
blico responsável identifique o
proprietário das vacas, o noti-
fique e determine sejam reco-
lhidas e mantidas em local
apropriado. Um caso que pode
também denunciar os propri-
etários de abandono de ani-
mais, disse um dos reclaman-
tes ao JS .



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
5 de Fevereiro de 2022

página 5Jornal do Sudoeste

ASSISTÊNCIA

Paraíso vai descentralizar o Componente
Especializado da Assistência Farmacêutica

São Sebastião do Paraíso
está entre os municípios que
assinaram o termo de compro-
misso com a Política de Des-
centralização do Componente
Especializado da Assistência
Farmacêutica (PDCEAF). Se-
gundo a coordenadora da As-
sistência Farmacêutica (CAF)
da Superintendência Regional
de Saúde (SRS Passos), An-
drea Reis Pereira, a equipe de
farmacêuticos da SRS já fez as
visitas técnicas nas farmácias
municipais e, com as adequa-
ções a serem feitas, estão qua-
lificados e habilitados para
executar a PDCEAF. A expec-
tativa é de que os municípios
comecem a executar o progra-
ma a partir de fevereiro, fazen-
do eles próprios a dispensação
dos medicamentos aos usuári-
os.

Oito municípios da Superin-
tendência Regional de Saúde de
Passos (SRS Passos) assina-
ram o termo de compromisso
com a Política de Descentrali-
zação do Componente Especi-
alizado da Assistência Farma-
cêutica (PDCEAF). Além de
São Sebastião do Paraíso vão
aderir à nova proposta os mu-
nicípios de Cássia, Passos e
Piumhi. Também aderiram à
política as cidades de Capitólio,
São João Batista do Glória,
Monte Santo de Minas e São
Tomás de Aquino. Elas repre-
sentam 60% da média mensal

de dispensações de medica-
mentos da SRS Passos e já
poderão começar a receber,
ainda neste ano, os incentivos
financeiros para fazer a entre-
ga dos medicamentos do Com-
ponente Especializado da As-
sistência Farmacêutica (CEAF)
diretamente a seus munícipes.

Conforme informações da
coordenadora da Assistência
Farmacêutica (CAF) da SRS
Passos, Andrea Reis Pereira, a
equipe de farmacêuticos da
SRS já fez as visitas técnicas
nas farmácias municipais e,
com as adequações a serem
feitas, estão qualificados e ha-
bilitados para executar a
PDCEAF. O termo de compro-
misso foi assinado no Sistema
de Gerenciamento de Resolu-

ções Estaduais de Saúde (SiG-
RES), conforme estabelecido
pela Resolução Nº 7.628, de 3
de agosto de 2021, da Secre-
taria de Estado de Saúde de
Minas Gerais (SES-MG), que
instituiu a PDCEAF. A medida
visa ampliar e qualificar o aces-
so dos usuários aos medica-
mentos do componente espe-
cializado.

O valor que estes municí-
pios, através das secretarias
municipais de saúde, receberão
por dispensação mensal varia
de R$20,00 a R$ 26,00, a títu-
lo de incentivo de custeio do
serviço, como a contratação de
farmacêutico e atendentes, e de
R$ 80 mil a R$ 120 mil para
investimento em equipamento
e estrutura física. A expectati-

va é de que os municípios co-
mecem a executar a PDCEAF
a partir de fevereiro, fazendo
eles próprios a dispensação dos
medicamentos aos usuários.
Andrea Reis esclarece ainda
que "o município que ainda não
aderiu à PDCEAF poderá se
habilitar quando a SES-MG
abrir a segunda etapa para ade-
sões, o que está previsto para
o primeiro trimestre de 2022".

Ainda de acordo com a su-
perintendente Regional de Saú-
de de Passos, Kátia Rita Gon-
çalves, a adesão ao PDCEAF é
uma proposta estruturante que
garante a eficiência das ações
de assistência farmacêutica,
consolidando os vínculos en-
tre os serviços e a população,
promovendo, além do acesso,
a qualificação necessária ao
acolhimento e ao cuidado dos
usuários dos serviços de saú-
de. "Com a descentralização do
componente especializado, os
usuários retirarão seu medica-
mento diretamente na farmácia
do seu município, evitando a
formação de fila na sede da
Unidade Regional de Saúde de
Passos", reforça. Já a equipe
da Assistência Farmacêutica da
SRS Passos passará a fazer
exclusivamente o serviço inter-
no, como a gestão de estoque
e distribuição aos municípios e
a dispensação dos medicamen-
tos por demanda judicial, ex-
plicou.

Paraíso e outros municípios aderiram ao programa os que
permite fazer a dispensação de medicamentos a partir deste ano

Divulgação

PANDEMIA

Paraíso receberá mais de 5 mil
testes de covid-19 do Estado

A Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais (SES-
MG) iniciou, na quarta-feira,
2, o envio aos municípios de
1.306.320 testes de diagnósti-
co rápido de covid-19. O ob-
jetivo da secretaria é manter
a expansão do diagnóstico da
covid-19 em larga escala, a
fim de monitorar a situação
epidemiológica e direcionar
esforços para a contenção da
pandemia no estado. Na re-
gião, o município de São Se-
bastião do Paraíso é a que
mais receberá os testes com
mais de cinco mil unidades.

Os testes estão sendo en-
caminhados às Unidades Re-
gionais de Saúde (URS’s)
por meio dos Correios, esti-
mando-se um prazo de entre-
ga de 48 horas. As Unidades
farão a distribuição para os
municípios que se encontram
sob a respectiva região de
abrangência.Desde o início da
pandemia, a SES-MG disponi-
bilizou para os municípios um
total de 2.659.580 testes rápi-
dos para a detecção de
antígeno SARS-CoV-2. Além
disso, são realizados testes
RT-PCR na rede pública de
laboratórios referenciados do
estado.

Para esta remessa, São
Sebastião do Paraíso é a ci-
dade que mais foram destina-
dos os testes, com 5.600 uni-
dades. A sede da regional,
desta vez ficou com 3.680 tes-
tes. Jacuí receberá o menor
volume, com apenas 20 uni-
dades. Na faixa intermediária
estão Itamogi (200), Monte
Santo de Minas (460) e
Guaxupé com apenas 140 uni-
dades. Os números das esti-
mativas de material enviado
para cada município da região
pode ser conferido na tabela
em anexo.

Conforme o prefeito Mar-
celo Morais, o município
paraisense já havia se preca-
vido e fez aquisições de tes-
tes no final do ano passado e
possui um estoque regular
deste material, neste momen-
to em que há maior necessi-
dade de testagem. Ele chegou
a afirmar que pessoas de ou-
tras cidades vieram até Para-
íso para fazer os exames com
os produtos locais.

“Felizmente fizemos as
aquisições e conseguimos um
bom estoque, enquanto que
em outras cidades que não li-
citaram antes, agora os forne-
cedores estão cobrando um
preço bem mais elevado nes-
te momento em que a deman-
da está alta pelos testes”, ob-
serva.

O prefeito disse ainda que
a chegada dos novos testes
ofertados pelo estado “é mui-
to bem-vinda”. Ele acredita
que a distribuição dos testes
foi feita a partir de levanta-
mento da Secretaria de Es-
tado da Saúde. “Queremos
continuar testando as pesso-

as dentro do protocolo que
nós desenvolvemos lá no
Centro covid o que nos dá
uma tranquilidade para con-
tinuarmos realizando testa-
gem nos próximos 45 dias”,
comenta.

“Vem em boa hora e faz
com que a gente garanta a
testagem da população, prin-
cipalmente agora em que tem
surgido mais pessoas com sin-
tomas gripais e sintomas da
covid”, conclui.

Os testes rápidos de antí-
genos em distribuição deverão
ser utilizados na testagem dos
casos suspeitos de covid-19,
mesmo aqueles com a forma
leve da doença. Consideran-
do o cenário epidemiológico
dos casos de síndrome gripal
em Minas Gerais, recomenda-
se aos gestores municipais de
saúde que direcionem o uso
dos testes rápidos de antígeno
dentro dos eixos da atenção
primária à saúde (APS), aten-
ção especializada à saúde
(AES), subsistema de saúde
indígena (SasiSUS) e da vigi-
lância em saúde.

POSITIVIDADE
E ORIENTAÇÃO

A SES-MG monitora a re-
alização dos testes por meio
do registro do uso e notifica-
ção dos casos no sistema ofi-
cial do Ministério da Saúde
(E-SUS notifica). O registro
inclui extração e qualificação
dos dados para análise, o nú-
mero de exames realizados
em todo o estado e a porcen-
tagem de resultados positivos
em janeiro de 2022.

Segundo levantamento re-
alizado junto à Secretaria
Municipal de Saúde de Belo
Horizonte, foi registrada uma
elevação gradativa da
positividade ao longo do mês
de janeiro, que evoluiu de
14,7% na primeira semana,
para 28,7%, 40,5% e 41,7%,
respectivamente, nas sema-
nas consecutivas. Os dados
relativos à porcentagem de
testes positivos no estado es-
tão em consolidação pelos téc-
nicos da SES-MG.

A SES-MG orienta que, se
possível, as secretarias muni-
cipais de saúde organizem
ações de testagem extramu-
ros. Uma possibilidade é a uti-
lização do guia prático para a
realização de triagem de casos
de covid-19 utilizando testes
rápidos de antígeno (TR-AG)
descrito no Plano Nacional de
Expansão da Testa-gem para
Covid-19 (PNE-Teste).

Recomendações técnicas
adicionais podem ser consul-
tadas na Deliberação CIB-
SUS/MG Nº 3.598, de 8 de
novembro de 2021. Orienta-
ções referentes à priorização
da testagem em locais com
baixa disponibilidade de testes
ou capacidade operacional li-
mitada podem ser consultadas
na Nota Técnica nº 1/SES/
SUBVS-CELP/2022.

Chegada de novos testes enviados pelo estado ajudará
Município manter testagem da população

Divulgação

por Dwlyan Santos

CXSSP no VIII Floripa
Chess Open

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

Poucas vezes se viu um
evento no Brasil com tantas
estrelas no xadrez. Assim foi
o VIII Floripa Chess Open,
que aconteceu em Florianó-
polis/SC de 24 a 30 de janei-
ro, e com certeza será o mais
numeroso e forte Aberto do
Brasil deste ano.

Foram 500 jogadores,
oriundos de 10 países. Mui-
tos grandes mestres, com
destaque para o GM convi-
dado, o narrador mais co-
nhecido no meio enxadrístico
Jose Fernando Cuenca Jime-
nez ou simplesmente “Pepe
Cuenca” (da Espanha).

Em meio a tantos jogado-
res fortes do Brasil e do ex-
terior, estiveram dois enxa-
dristas do Clube de Xadrez
de São Sebastião do Paraíso.
Dwlyan Santos e Daniel Zo-
telli, ambos tiveram um bom
desempenho e terminaram a
competição com 5,5 pontos
em 10 rodadas.

Dwlyan Santos começou
na listagem de ranking inicial
na colocação 211 e terminou
a competição na posição 161.
Foram 5 Vitórias, 4 derrotas
e 1 empate (+5 -4 =1), so-

mando mais 2 pontos no
ranking da FIDE. (Federação
Internacional de Xadrez)

Daniel Zotelli Monteiro
começou na listagem de
ranking inicial na colocação
306 e terminou a competição
na posição 196. Foram 5 Vi-
tórias, 4 derrotas e 1 empate
(+5 -4 =1), somando mais 27
pontos no ranking da FIDE.

Em mais uma parceria fir-
mada com os organizadores
do evento, Kaiser Mafra e
Marcelo Pomar, os 5 tabulei-
ros DGT do CXSSP foram
levados para fazer a transmis-
são ao vivo das partidas, que
foram comentadas ao vivo
pelo youtuber Raffael Chess
para mais de 10 mil pessoas.

Acesse: https://
www.facebook.com/cxssp

Daniel Zotelli (a direita) disputando
uma partida no Floripa Open

CXSSP

Dwlyan Santos na quarta rodada do Floripa Open

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
Modalidade Pregão Presencial nº 075/2021, Processo nº 1439/2021, Registro
de Preços nº 051/2021, Tipo Menor preço por item. Objeto: Registro de
preços para a escolha mais vantajosa e eventual contratação de fornecedor
objetivando a aquisição de peças e acessórios para motos, veículos leves e
pesados, destinadas a manutenção da frota de veículos que integram esta
Prefeitura, por um período de 12 (doze) meses, com entrega parcelada de
acordo com as necessidades da administração, com livre participação. A
abertura será dia 23 de Fevereiro de 2022, às 09:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini,
nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 09:00 às 16:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso/MG, 04 de Fevereiro de 2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe –
Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido,
Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 001/2022, Processo
nº 0002/2022, tipo licitatório: menor preço, critério de julgamento das
propostas: menor preço por item. Objeto: registro de preços objetivando a
prestação de serviços de confecção de impressos gráficos, destinados a atender
os setores que integram a secretaria municipal de saúde exclusiva para ME,
EPP e MEI com entrega parcelada por 12 meses, conforme necessidade da
Administração.A abertura será dia 18 de fevereiro de 2022, às 09:00 horas.
O edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini
– nº 60, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/
fax (0xx) 3539-7015, diariamente das 09 H às 16:30 H, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – mg, 04 de fevreiro
de 2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.
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PREÇOS LOTES
R$ 1.000.000 Área comercial, localizada emavenida com grande

movimento, 2000m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 35 mil Lote Jd das Hortênsias, murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada.
R$ 58 mil Terreno Res. Santa Tereza, 10x25, todo murado,

rua asfaltada
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2
R$ 130 mil 02 Chácaras Cond Cachoeira com 2250m2 cada,

total 4500m2.
R$ 250 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 2.250,00m2

R$ 210 mil Sítio com 1,5 Alqueires, estrada sentido Antinha,
próximo de S.S.Paraíso, rico em água

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa 02 Res Santa Tereza, 02 quartos, sala cozinha,

banheiro, terreno 200m2
R$ 78 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha e

banheiro, forro de PVC, terreno com 200m2
R$ 90 mil Casa Jd Itamarati, 03 quartos, sala, cozinha e

banheiro, laje, terreno 260m2
R$ 100 mil Casa Vila Helena, 03 quartos, sala, cozinha,

banheiro social, lavand COB,
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,

banheiro social, lavand.cob, garagem div. Autos,
terreno 250m2.

R$ 120 mil Casa Lot. São sebastião, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem, terreno 180m2.

R$ 155 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Lot. São Sebastião, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem.

R$ 160 mil Casa Res. Azul Ville, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem 03 autos,
lavanderia.

R$ 150 mil Casa Lot. Riviera, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, garagem 02 autos, lavanderia

R$ 160 mil Casa Res. AzulVille, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro social, espaço garagem div. automóveis.

R$ 160 mil Casa Bairro São Judas, 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, terreno 300m2

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terreno 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos.
(01 suíte), sala, cozinha, banheiro social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso - Região da Vila
H e l e n a

R$ 250 mil Casa Bairro Paraíso do Bosque, 03 dormitórios
(01 suíte), sala, copa-cozinha, banheiro social,
garagem 02 autos, porcelanato/portão eletrônico

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 quartos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia coberta
(03 qtos., sala, copa-cozinha, banh. social, lavand)

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

Prova de vida
para o INSS deixa

de ser exigida
presencialmente

Por Karine Melo
Repórter Agência Brasil
Brasília

Os cerca de 36 milhões de
aposentados, pensionistas e
outros titulares de benefícios
pagos pelo Instituto Nacional
de Seguridade Social (INSS)
não terão que fazer mais a pro-
va de vida presencialmente. O
anúncio foi feito pelo presiden-
te do INSS, José Carlos Oli-
veira, nesta quarta-feira (2),
durante cerimônia no Palácio
do Planalto, na qual o presiden-
te Jair Bolsonaro assinou uma
portaria com as novas regras.
Agora, a prova de vida será
feita pelo próprio governo, que
consultará bases de dados pú-
blicas e privadas para saber se
a pessoa está viva.

“A partir de agora, a obri-
gação de fazer a prova de vida
é nossa, do INSS. Como fare-
mos? Com todas as bases de
todos os órgãos do governo.
Nós faremos a busca dessas
bases, tanto no governo fede-
ral, estadual e municipal, e tam-
bém em entidades privadas”,
explicou Oliveira sobre o pro-

Agora, a prova de vida será
feita pelo próprio governo

cedimento, que tem o objetivo
de evitar fraudes no pagamen-
to de benefícios.

Para viabilizar a mudança,
entre as bases de dados que se-
rão consultadas estão a da re-
novação da carteira de identida-
de, do passaporte e a do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) para
o registro de votação.

“Se caso nós não encon-
trarmos um movimento do ci-
dadão em uma dessas bases,
mesmo assim o cidadão não vai
precisar sair de casa para fa-
zer a prova de vida. O INSS
proverá meios, com parcerias
que fará, para que essa entida-
de parceira vá à residência e
faça a captura biométrica na
porta do segurado”, garantiu o
presidente do INSS.

A nova regra entrará em vi-
gor depois de publicada no Di-
ário Oficial da União, o que deve
ocorrer até amanhã (3). O INSS
tem até o dia 31 de dezembro
para implementar as mudanças
necessárias. “Até essa data, o
bloqueio de pagamento por falta
da comprovação de vida fica
suspenso”, informou o gover-
no.                    (Agência Brasil)

ATENDIMENTO

Portaria do MS estabelece repasse de
R$ 217,5 mil para a Saúde em Paraíso

O Ministério da Saúde pu-
blicou no Diário Oficial da
União a Portaria nº 177. A ini-
ciativa estabelece a transferên-
cia de recurso financeiros a
Estados, Distrito Federal e Mu-
nicípios para o enfrentamento
das demandas assistenciais ge-
radas pela emergência de saú-
de pública de importância in-
ternacional causada pelo novo
Coronavírus. O município pa-
raisense foi contemplado com
uma verba superior a R$217
mil. O recurso deverá ser des-
tinado para o tratamento da
Covd-19.

Conforme o documento,
fica estabelecido recurso finan-
ceiro para enfrentamento das

demandas assistenciais geradas
pela Emergência de Saúde Pú-
blica de Importância Interna-
cional decorrente do novo
Coronavírus - COVID 19. O
valor total é de R$ 105.490.
500,00, a ser disponibilizado
aos Fundos de Saúde dos Es-
tados, Distrito Federal e Muni-
cípios, em parcela única. Para
o Município de São Sebastião
do Paraíso foi reservada a
quantia de R$ 217.500,00.

A verba deverá ser repas-
sada em parcela única. Fica
estabelecido recurso financei-
ro para enfrentamento das de-
mandas assistenciais geradas
pela Emergência de Saúde Pú-
blica de Importância Interna-

cional decorrente do novo
Coronavírus - COVID 19, no
valor de R$ 105.490.500,00, a
ser disponibilizado aos Fundos
de Saúde dos Estados, Distrito
Federal e Municípios, em par-
cela única, conforme descrito
no anexo da Portaria. Para o
cálculo da distribuição do re-
curso financeiro, foi conside-
rada a quantidade total de Au-
torização de Internação Hospi-
talar (AIH), aprovada do pro-
cedimento sobre o tratamento
de infecção pelo coronavírus,
segundo gestão nos processa-
mentos do Sistema de Infor-
mação Hospitalar.

Caberá ao Fundo Nacional
de Saúde adotar as medidas

necessárias para a transferên-
cia do montante estabelecido
no artigo 1º aos Fundos de
Saúde dos Estados e dos Mu-
nicípios, em parcela única,
mediante processo autoriza-
tivo encaminhado pela Secre-
taria de Atenção Especializada
à Saúde.

O recurso orçamentário,
objeto da Portaria, correrá por
conta do orçamento do Minis-
tério da Saúde, devendo one-
rar o Programa de Trabalho
Atenção à Saúde da População
para Procedimentos em Média
e Alta Complexidade. O docu-
mento é assinado pelo minis-
tro Marcelo Antônio Cartaxo
Queiroga Lopes.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Mais e mais uma vez mo-
radores do Loteamento Rural
Recanto Feliz procuraram o JS
para saberem quando será re-
almente a data certa em que o
proprietário daquele empreen-
dimento imobiliário vai colocar
infraestrutura e principalmen-
te energia elétrica e escritura
pública registrada dos imóveis
aos devidos proprietários do
referido loteamento.

Entramos em contato com
engenheiro José Francisco de
Castro, sendo ele funcionário

Prefeito agendou reunião para o dia 9 para
tratar sobre o Loteamento Recanto Feliz

público municipal encarrega-
do de analisar e aprovar, ou
não, projetos de construção de
edificações urbanas e também
de da criação de loteamentos
urbanos e rurais no municí-
pio de São Sebastião do Pa-
raiso.

Gentilmente o engenheiro
José Francisco atendeu a re-
portagem do JS e nos infor-
mou que iria pedir maiores in-
formações ao Departamento
Jurídico e à Secretaria Muni-
cipal de Comunicação para
obter maiores esclarecimen-
tos sobre este lamentável e

antigo fato. De antemão o en-
genheiro nos informou que
entre diversos projetos de ins-
talação de infraestrutura apre-
sentados pela empresa Agro-
pecuária Balaio, proprietária
do Loteamento Recanto Fe-
liz, todos os projetos apresen-
tados por eles, inclusive o
mais recente, no dia 19 de ja-
neiro de 2022, todos estão in-
completos.

Nesta quinta-feira, 3 de fe-
vereiro, o Jornal do Sudoeste
recebeu convite do secretário
Municipal de Comunicação da
Prefeitura de Paraíso, jornalis-

ta Ralph Diniz, para participar
no próximo dia 9 de fevereiro,
a partir das 14 horas, no gabi-
nete do prefeito Marcelo de
Morais de reunião dele com os
proprietários do Loteamento
Recanto Feliz.

Meados deste ano de 2022,
vai completar 16 anos que de-
zenas de moradores deste
Loteamento Recanto Feliz, es-
tão sem infraestrutura exigidas
por leis do Município e Fede-
ral, principalmente energia elé-
trica e escritura pública regis-
trada, de propriedade de seus
imóveis.

Por Luciano Nascimento
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O ex-senador Antonio
Anastasia tomou posse quin-
ta-feira (3) como ministro do
Tribunal de Contas da União
(TCU). Anastasia assume a
vaga aberta com a saída do
ministro Raimundo Carreiro,
que deixou a corte na semana
passada, para chefiar a Em-
baixada do Brasil em Portu-
gal.

Quarta-feira (2), Anastasia
renunciou ao mandato no Se-
nado para ocupar o cargo de
ministro no TCU. Ainda na ter-
ça-feira, o suplente de Anasta-
sia, Alexandre Silveira (PSD-
MG), tomou posse no Senado.

Anastasia disputou a indica-
ção do Senado para o TCU com
os senadores Kátia Abreu (PP-
TO) e Fernando Bezerra Coe-
lho (MDB-PE). Ele venceu a

Antonio Anastasia toma
posse como ministro do TCU

disputa, realizada em dezembro
do ano passado, por 52 votos.

Ex-governador de Minas
Gerais, Antonio Anastasia é
advogado. Ele nasceu em Belo
Horizonte em 9 de maio de

1961 e poderá ficar no Tribu-
nal de Contas até 2036, quan-
do completará 75 anos e terá
que se aposentar compulsoria-
mente.

Na cerimônia de posse no

TCU, Anastasia disse que con-
sidera sua maior realização no
Senado a edição da Lei 13.655/
2018, conhecida como Lei de
Segurança Jurídica. A legisla-
ção traz novos artigos à Lei de
Introdução às normas do Di-
reito Brasileiro. Apresentado
por Anastasia em 2015, o pro-
jeto trata sobre segurança ju-
rídica e eficiência na criação
e na aplicação do direito pú-
blico.

“[A lei] estimula que tenha-
mos cada vez mais um ambi-
ente de prosperidade, um am-
biente econômico necessário
para que, não só o mundo em-
presarial, mas também o cida-
dão comum, possa investir,
realizar suas ações, e [para] que
o gestor público não tenha o
receio, o temor do famoso
apagão de canetas e possa de-
cidir com tranquilidade”, afir-
mou, em discurso

(Agência Brasil)

Ex-senador destaca Lei de Segurança Jurídica entre seus trabalhos

Condomínio Residencial Morada dos Ipês
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O CONDOMÍNIO RESIDENCIAL MORADA DOS IPÊS, situado nesta
cidade de São Sebastião do Paraíso,mg, a Av. Zezé Amaral,nº 800-
Jardim Acapulco, em cumprimento à Lei de Condomínio convoca os
senhores condôminos para a Assembleia Geral Extraordinária, a ser
realizada no dia 19 (Dezenove) de Fevereiro de 2022(Dois mil e
Vinte e Dois) – Sábado,  no Salão de Eventos do Condomínio neste
mesmo endereço, em 1ª (primeira) convocação às 14:00 (quatorze)
horas com a presença de no mínimo 2/3 dos seus condôminos, não
havendo “quórum”,  e em 2ª convocação às 14:15(quatorze horas e
quinze minutos), quando deliberará com a metade e mais 1(um) dos
condôminos, persistindo a falta de “quórum” em 3ª e última convocação,
às 14:30(quatorze horas e trinta minutos), no mesmo local e data com
a presença de qualquer número de condôminos, para deliberar e aprovar
a ordem do dia, ficando assim, os condôminos ausentes e ou os que
não se fizeram representar obrigados a aceitarem como tácita
concordância as deliberações instituídas na assembleia.

Declaramos que o número de membros nesta data são 64(sessenta
e quatro)

Ordem do Dia:
1 - Aprovação das contas referente a reforma do Condomínio e da

Conta da Administração ref aos anos de 03.2020 a 03.2022.
2 - Eleição do Novo Conselho Fiscal e Consultivo em número de

6(seis) membros;
3 - Eleição do Síndico e Sub-Sindico;
4 - Finalização do processo de regularização;
5 - E demais assuntos de interesse dos condônimos.
*Requisitos básicos para compor o Conselho Fiscal e Consultívo:
1 - Ser condômino proprietário de pelo menos 1(uma) cota  no

Condomínio;
2 - Estar adimplente para com o Condomínio;
Requisitos básicos para ser Síndico:
1 - Ser condômino proprietário de pelo menos 1(uma) cota no

Condomínio;
2 - Estar adimplente para com o Condomínio;
3 - Ser morador do Condomínio.
• É lícito aos senhores condôminos se fazerem representar na

Assembleia ora convocada por procuradores, munidos com procuração
específica.

São Sebastião do Paraíso-MG, 03 de Fevereiro de 2022.
________________________________________

CLAUDIO DA SILVA DUTRA
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ACIDENTE

Motorista perde
controle e capota

na MG-050

As chuvas e a pista molha-
da estão entre as possíveis cau-
sas de um acidente registrado
no início da noite de terça-fei-
ra,1 de fevereiro, no km 376
da MG-050, em Itaú de Minas.
A ocorrência envolveu o
capotamento dirigido por um
homem, de 27 anos, que tran-
sitava pela região. Ele foi so-
corrido por equipes dos Bom-
beiros de Passos e também do
SAMU de Passos e São Sebas-
tião do Paraíso.

O condutor reside em Itaú
de Minas e retornava de uma
viagem a Guaxupé. Para o so-
corro, a pista chegou a ser in-

terditada nos dois sentidos.
Conforme informações o mo-
torista estava debaixo do veí-
culo e foi retirado com apoio
de um munk. Ele viajava sozi-
nho e dirigia um veículo Gol
VW, com placas de Passos.

A vítima foi estabilizada pe-
las equipes do SAMU e retira-
da por bombeiros. Resgatada
a vítima foi encaminhada para
a Santa Casa de Passos, onde
ficou em observação antes de
ser liberada.

Além das equipes de socor-
ro também compareceram ao
local do acidente a Polícia Ro-
doviária e Perícia Técnica.

TRÁFICO

PM apreende drogas
no bairro Belvedere

Um adolescente de 16 anos
foi detido na noite de terça-fei-
ra, 1º de fevereiro, no bairro
Parque  Belvedere, em São Se-
bastião do Paraíso.

Denúncias anônimas so-
bre o comércio de entorpe-
centes levaram policiais até
o local da abordagem. Junto
com o suspeito que foi deti-
do a Polícia Militar apreen-
deu porções de drogas e ou-
tros objetos.

Após uma chamada ao Cen-
tro de Operações, os policiais
em rastreamento localizaram o
suspeito. A abordagem ocorreu
próximo a uma praça de aces-
so ao referido bairro. O ado-

lescente ainda tentou dispensar
uma porção de maconha, mas
a ação foi percebida pelos mili-
tares.

Além de buscas pessoais a
PM também esteve na residên-
cia do suspeito, no mesmo bair-
ro. Foram localizados dinhei-
ro, maconha embalada e pron-
ta para comercialização.

O adolescente de 16 anos
foi apreendido. Foi verificado
que contra ele já existem ou-
tras ocorrências, com anota-
ções por ato infracional análo-
go a tráfico de drogas. O ma-
terial e o suspeito foram leva-
dos à Delegacia Regional de
Polícia Civil.

ALCO/P5-43ºBPM

Adolescente foi apreendidojunto
com objetos utilizados para o tráfico

CRIMINALIDADE

PM prende três suspeitos de tráfico,
apreende drogas e dinheiro estrangeiro

A Policia Militar fez na tar-
de de quarta-feira, 2, uma
grande apreensão de drogas,
no bairro São Sebastião, em
São Sebastião do Paraíso. De
acordo com a ocorrência três
pessoas foram presas, suspei-
tas de tráfico e foram encami-
nhadas à delegacia. Foram
apreendidas cocaína e maco-
nha além de dois ml guaranis
(dinheiro paraguaio).

A ação foi realizada pela
equipe do Tático Móvel que
realizava patrulhamento no
bairro alvo de denúncia. Inici-
almente um jovem de 23 anos,
foragido da justiça foi detido.
Antes de ser abordado, ao per-
ceber a presença policial, ele
tentou dispensar uma porção
de maconha e quis evadir-se,
sem sucesso.

O homem tentou esconder-
se no interior de uma residên-
cia que foi cercada pela polí-

em cima de uma cama de um
dos quartos 13 tabletes de ma-
conha, uma balança de precisão
e vasto material para o preparo
de entorpecente.

Ainda foi detida na mesma
situação uma mulher de 19
anos. Ela foi presa por estar
associada a venda de entorpe-
centes, segundo o boletim de
ocorrência. Na casa dela a po-
lícia encontrou maconha e dro-
gas sintéticas (ectasy). Todas
as três pessoas presas possu-
em anotações criminais relaci-
onadas ao tráfico de drogas e
outros delitos.

Todos os envolvidos e o
material apreendido foram en-
caminhados para o plantão da
4ª Delegacia Regional de Polí-
cia Civil. Inquérito foi instau-
rado para apurar as circunstân-
cias e a origem do material bem
como a procedência dos pro-
dutos recolhidos.

ALCO/P5-43ºBPM

Conforme informações da PM foram apreendidas grande
quantidade de droga e material destinado ao tráfico

cia. No local apontado como
ponto de comércio de drogas
foi apurada ainda a associação
de outro jovem de 19 anos,
também denunciado pela prá-
tica de tráfico.

Dentro da residência onde

estavam os suspeitos a PM lo-
calizou em cima da cama a quan-
tia de R$ 2 mil. Também foram
apreendidos dois mil guaranis,
moeda paraguaia. Durante as
buscas a polícia deparou também
com 300 cápsulas de cocaína

Pelo quinto ano consecu-
tivo, o Sicredi é destaque no
ranking anual de projeções
econômicas divulgado pelo
Banco Central (BC) nesta se-
gunda-feira, dia 31 de janei-
ro. Entre mais de cem orga-
nizações, incluindo as maio-
res instituições financeiras e
consul-torias de economia do
país, o Sicredi figurou em
duas categorias relevantes,
sendo representado pelo Ban-
co Cooperativo Sicredi e pela
Sicredi Asset, gestora de re-
cursos da instituição financei-
ra cooperativa.

Com base nas projeções
econômicas mais consistentes
ao longo do ano e que leva em
consideração um Sistema de
Expectativas de Mercado, o

Sicredi está no Top 5 anual de
projeções econômicas do Banco

Central pelo quinto ano consecutivo

Banco Cooperativo conquistou
o segundo lugar na categoria
IPCA para o indicador de Mé-
dio Prazo Anual (nota 8,3). Já
na Taxa de Câmbio, a Sicredi
Asset ocupou a quinta posição
na categoria Curto Prazo Anu-
al (nota 9,6).

Para Pedro Ramos, econo-
mista-chefe do Banco Coope-
rativo Sicredi, a presença en-
tre as melhores projeções do
“Top 5” do Banco Central mos-
tra que a instituição oferece
uma análise precisa e se con-
solida como referência nas pro-
jeções do mercado, acumulan-
do também 15 aparições nos
rankings mensais do BC. “Fi-
camos felizes com mais essa
conquista.

Esses destaques são fruto

do trabalho do nosso time de
especialistas, que busca sem-
pre estar atento a mudança no
mercado, considerando que a
acurácia nas previsões pode
contribuir com a tomada de
decisão necessária para orga-
nização da vida financeira dos
nossos mais de 5,5 milhões de
associados”.

O economista-chefe da
Sicredi Asset, Luiz Furlani,
também comemora a presença
no ranking anual e as nove apa-
rições nos rankings mensais: “A
presença nos rankings do Ban-
co Central reconhece o exce-
lente e consistente trabalho re-
alizado pelo time da Sicredi
Asset, contribuindo para dispo-
nibilizarmos as melhores opor-
tunidades nos fundos de inves-

timento para os nossos asso-
ciados.”

As classificações anuais do
BC são feitas a partir dos
rankings mensais de curto e
médio prazos divulgados ao
longo do último ano. Atribui-
se, a cada mês, notas que vari-
am de zero (para o maior des-
vio em relação ao resultado
mensal efetivo) a dez (para o
menor desvio em relação ao
resultado mensal efetivo) para,
então, ser calculada a média
final das notas mensais.

As medianas das variáveis
projeta-das pelas cinco institui-
ções que mais acertam (as Top
5) são divulgadas no Focus -
Relatório de Mercado elabora-
do pelo órgão.

Raíza Goi Borba

Resultado reflete alta capacidade de previsão e análises de mercado
feita pela instituição, presente nas categorias IPCA e Taxa de Câmbio,

via Banco Cooperativo Sicredi e Sicredi Asset, respectivamente
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A Secretaria de Obras, Ser-
viços Públicos e Planejamento
Urbano de São Sebastião do
Paraíso está realizando traba-
lho de manutenção das estra-
das rurais no município. Com
chuvas intensas das últimas
semanas vários trechos foram
danificados e tem prejudicado
o trânsito em diversos setores.
O prefeito Marcelo Morais con-
firmou ao Jornal do Sudoes-
te que está sendo iniciado um
processo de licitação para a
aquisição de novas máquinas
para o atendimento as deman-
das do setor.

Desde o início do ano que
funcionários da Secretaria de
Obras da Prefeitura tem inten-
sificado as ações desenvolvidas
em relação a manutenção das
estradas rurais. Não fossem os
reparos feitos ao longo de
2021, na atualidade com as for-
tes e intensas chuvas ocorri-
das, a situação estaria bem mais

MANUTENÇÃO

Prefeitura realiza reparos
em estradas rurais de Paraíso

difícil. “Mesmo com a situa-
ção do maquinário que assumi-
mos bastante danificado e
sucateado, conseguimos fazer
o conserto de algumas máqui-
nas e fizemos o trabalho de
melhoramento em muitas vias
rurais”, observa o prefeito.

Ele destaca que o municí-
pio temi mais 1.200 quilôme-
tros de extensão em estradas
rurais o que demanda atenção
e dedicação para manter tudo
conservado. Reconhece que
são por estas vias que ocorrem
a produção agrícola cultivada
no município. É também o ca-
minho para se chegar as pro-
priedades, em cidades vizinhas
e onde acontecem as ligações
entre as mais diversas regiões
do entorno de Paraíso.

Há cerca de 20 dias um for-
te temporal causou estragos na
estrada que dá acesso ao Con-
domínio Cachoeira e faz liga-
ção com a comunidade de

Peixotos e as cidades de Cape-
tinga e Cássia, derivando para
outros destinos. Além de que-
das de árvores, também ocor-
reram áreas de encravadouro,
tendo o trecho de ser fechado
para a realização dos reparos.
“Foi um trabalho árduo e os
nossos servidores trabalharam
até mais de meia noite para li-
berar a estrada”, contou o pre-
feito.

Como as chuvas prosse-
guem intensas, em um curto
espaço de tempo, os danos se
tornaram aparentes em vários
trechos. Na quarta-feira, 2, a
Prefeitura anunciou que está
realizando uma força tarefa
para realizar a manutenção de
pontos críticos. Nas estradas
para a Queimada Velha e Mor-
ro Vermelho, devido às fortes
precipitações dos últimos dias
a situação chegou a ficar críti-
ca em alguns trechos. Estão
sendo cascalhados pontos de

FOTOS: Divulgação

Máquinas da Prefeitura estão trabalhando para o
melhoramento e recuperação nas estradas rurais

Estradas rurais registram intenso
movimento em várias regiões do município

Para evitar encravadouros, pedras britas
estão sendo colocadas em trechos críticos

encravadouros para evitar
transtornos aos usuários des-
sas estradas.

A manutenção do trecho foi
iniciada na quarta-feira, dia 2
de fevereiro. Entre as obras a
serem realizadas consta a re-
forma da ponte de madeira na
estrada Morro Vermelho, que
desmoronou em decorrência de
forte chuva no local. O servi-
ço será dividido em duas eta-
pas sendo a primeira, inicial-
mente, para liberar o tráfego de
veículos, e a segunda na épo-
ca da seca junto a manutenção
da estrada.

Estão surgindo outras de-
mandas para que o atendimen-
to emergencial seja feito. A so-
licitação da Prefeitura é para
que qualquer demanda referen-
te à manutenção de estradas
seja repassada às equipes para
que se possa buscar a melhor
solução via e-ouve: www.
eouve.com.br ou nos canais

oficiais da Prefeitura no Insta-
gram ou Facebook.

“Pegamos o maquinário
sucateado e é um problema
muito grande, pois, que que-
bra a toda hora. As estradas
estavam abandonadas e temos
uma malha muito extensa”, jus-
tifica o prefeito. “Revitalizamos
a estrada dos Marques, por
exemplo, e no momento em que
começaríamos a estrada para
o Morro Vermelho ocorreram
chuvas intensas prejudicando
os trabalhos”. Segundo Marce-
lo o volume de chuvas foi um
dos mais intensos dos últimos
10 anos.

A expectativa segundo o pre-
feito é que com a aquisição de
maquinário novo o setor possa
receber uma melhor atenção
com resultados mais eficientes.
“Vai ser publicada a licitação para
a compra de duas motonivela-
doras, duas pás carregadeiras,
duas retro carregadeiras e um

trator com todos os implemen-
tos”, enumera.

Marcelo Morais acredita
que desta forma terá condições
de fazer um trabalho mais efe-
tivo. “Queremos fazer um tra-
balho de recuperação da for-
ma que fizemos na estrada dos
Marques, em todas as outras
vias do nosso município”,
completa.

Na sexta-feira a Prefeitura
informou que solucionou al-
guns problemas em pontos de
encravadouros nas regiões da
Queimada Velha, Água Limpa,
Morro Vermelho e Guardinha
via Morro Alto. Também foi
divulgado o início do mesmo
trabalho na estrada Braghini -
sentido Laranjeiras. Da mesma
forma as máquinas estarão tra-
balhando por estes dias aten-
dendo reivindicações  para a
região da Antinha e Guardinha
- sentido Ponte Alta, salientou
o prefeito.

Leitores entraram em con-
tato com o Jornal do Sudo-
este para de público solicitar
que autoridades competentes,
em especial no Departamen-
to de Fiscalização Urbana da
Prefeitura, tomem providên-
cias para sanar problema oca-
sionado por lixo constante-
mente depositado na esquina
da rua Pimenta de Pádua com

Leitores reclamam
de lixo depositado

na área central, sem
acondicionamento

a rua Alferes Pa-trício. “Isto
tem ocorrido há algum tem-
po e tem passado desperce-
bido da fiscalização. Em fo-
tos que foram registradas me-
ados desta semana se vê, sem
nenhum acondicionamento,
muito lixo, inclusive caixas de
remédios espalhados pelo
chão. Todo dia é a mesma si-
tuação”, afirmam.

• FOTO do FATO •

A proposta de construção
de um Parque Municipal, na re-
gião do bairro Alto Paraíso, em
São Sebastião do Paraíso teve
mais um passo nesta semana.
O prefeito Marcelo Morais re-
cebeu em seu gabinete os ve-
readores Vinício Scarano
Pedroso e Juliano Carlos Reis,
o Biju, que fizeram a apresen-
tação do projeto realizado atra-
vés do escritório de arquitetu-
ra MHM Estúdio. A iniciativa
foi lançada ano passado quan-
do das comemorações do
bicentenário da cidade.

Conforme Vinício graças a
parceria que foi firmada o pro-
jeto está sendo consolidado e
toma o rumo de se tornar rea-
lidade. “Queremos agradecer
ao escritório MHM Estúdio
pela parceria. Mais um passo
dado para o nosso sonho ser
executado e virar realidade”,
disse Ele também agradeceu ao
prefeito pela receptividade à
proposta e disponibilidade.
“Agradeço também ao verea-
dor Juliano que topou o desa-
fio e está nesta empreitada junto
comigo”, completa.

A ideia da construção do
Parque Municipal surgiu ano
passado quando das comemo-
rações do aniversário da cida-
de, em seus 200 anos. Na épo-
ca em outubro de 2021 che-
gou-se a cogitar que a cons-
trução poderia ter investimen-

BICENTENÁRIO

Projeto do Parque Municipal
é apresentado ao Executivo

to de R$ 200 mil para a sua exe-
cução. A expectativa é de que
as obras de terraplanagem se-
jam iniciadas tão logo termine
o período das chuvas.

Informações preliminares
dão conta de que o parque terá
diversas áreas para abrigar o

Dimensão do projeto já pode ser conferida em
proposta que comemora o bicentenário da cidade

Por Karine Melo
Repórter da Agência Brasil
Brasília

O Sistema de Seleção
Unifi-cada (Sisu), o Programa
Universidade para Todos
(Prouni) e o Fundo de Finan-
ciamento Estudantil (Fies) es-
tão reunidos agora em um Por-
tal Único de Acesso ao Ensi-
no Superior.

O site, lançado pelo Minis-
tério da Educação (MEC),
reúne informações sobre o
processo seletivo dos três pro-
gramas e encaminha o candi-
dato para a página de inscri-
ção de cada um deles. Com a
novidade, interessados nos
programas poderão inserir as

informações cadastrais uma
única vez. Segundo o MEC, o
portal Acesso Único faz par-
te de um projeto do mesmo
nome que tem como objetivos
segurança digital, modernida-
de, transparência, participação
do usuário, integração, inteli-
gência, moni-toramento e
economicidade.

Pelo calendário divulgado
pelo ministério, os processos
seletivos dos programas para
o primeiro semestre começam
em 15 de fevereiro com as ins-
crições do Sisu. Em seguida,
no dia 22, serão iniciadas as
do Prouni. Já o  Fies fará ins-
crições a partir do dia 8 de
março.

(Agência Brasil)

Em Portal Único
de Acesso,

MEC reúne Sisu,
Prouni e Fies

Interessados nos programas
podem inserir dados cadastrais

público se tornando um ponto
de lazer e turismo na comuni-
dade. Está prevista a constru-
ção de estacionamento, banhei-
ros, bancos espalhados, acade-
mia ar livre, espaço de play-
ground. Entre os atrativos
consta ainda um pequeno lago
natural, chafariz de chão e um
mirante. Também foram suge-
ridas áreas para fogueira,
orquidário, redário e até uma
mini arena para teatro ao ar li-
vre.

O parque terá um espaço de
aproximadamente 10.123 m²
de área institucional. O muni-
cípio já possui espécies de ár-
vores diversas cultivadas nos
viveiros do Parque da Serrinha
que podem ser utilizadas. Não
está descartado o plantio de
ipês com diferentes tons de co-
lorações de flores, já que a plan-
ta é símbolo do município o
qual recebe o cog-nome de “Ci-
dade dos Ipês”. Na entrada do
parque deve ser construído um
pórtico, que dará acesso a uma
alameda que conduzirá as pes-
soas para a parte interna do lo-
cal.

Divulgação


